

Erster Laternenumzug mit Odin



Auf Initiative der Elternvertretungen fand am 13.11.24 zum ersten Mal an unserer Schule ein Laternenumzug statt.

Der Umzug wurde von Herrn Baier (Polizei Goslar) und der Jugendfeuerwehr Oker angeführt und begleitet. Der Feuerwehrynachwuchs hatte Fackeln angezündet und leuchtete den Weg aus. Herr Baier achtete auf die Sicherheit und das Auto der Feuerwehr sicherte den Umzug am Ende ab.



Und wer ist nun Odin?

Familie Dieske hat einen kleinen Bauernhof und hatte ihren Ziegenbock Odin weihnachtlich an den Hörnern geschmückt und ihn mit einem roten Umhang gekleidet. In der Geschichte von St Martin kommt ein Pferd vor, aber das hat ja jeder Umzug. Also nutzten wir das tolle Angebot der Familie Dieske. Mit stoischer Ruhe führte er den Laternenumzug an.



Herr Baier hat ca. 350 Teilnehmende geschätzt.



Am Ende gab es
Waffeln und heißen
Kinderpunsch.

Beides hat
reißenden Absatz
gefunden.



Die Laternen wurden in der Schule selbst gebastelt. Man konnte marokkanische Windlichter, Fackeln aus Papier, Häuser und Fledermäuse aus angemalten Getränkekartons sowie herbstliche Laternen bewundern.

